



## Aufruf zu Mitarbeit in Kommission Gewerbegebiet Schachlete

Das Gewerbegebiet Schachlete bildet einen der wichtigsten Schwerpunkte des kommerziellen Teils der vielseitigen Tätigkeiten der Burgerkorporation Dittingen. Bisher konnte der Burgerrat auf die langjährigen Erfahrungen von Thomas Jermann als Burgerrat zählen. Nach seinem Übertritt in den Ruhestand als Burgerrat, plant der Burgerrat eine kompetente Kommission für die strategische Entwicklung des Gewerbegebiets Schachlete ins Leben zu rufen.



Zu den Aufgaben der Kommission gehören die Begleitung der wichtigsten Projekte in der Schachlete, insbesondere die Baustelle der Geländemodulation, aber auch die Arealentwicklung.



Interessierte Personen melden sich bis Mitte März 2024 bevorzugt bei der Verwaltung der Burgerkorporation.

Im Detail gibt der Präsident des Burgerrats und Verantwortliche für das Gewerbegebiet Schachlete Ueli Jermann gerne über die Herausforderungen und Chancen in der Schachlete Auskunft.

## Austritt von Cornelia Jermann-Halbeisen

Cornelia Jermann-Halbeisen hat im Frühjahr 2018 die Leitung der Burgerverwaltung übernommen und wurde kurz darauf zur Burgerrätin gewählt. Mit grossem Engagement hat sie als

Burgerschreiberin eine neue Verwaltungsstruktur aufgebaut und somit die neue Ausrichtung der Burgerkorporation massgeblich geprägt.

Ein besonderer Meilenstein 2019: der Umzug vom provisorischen Büro im Untergeschoss ins heutige Büro im Erdgeschoss an der Dorfstrasse 26. Im Sommer 2020 ist Cornelia aus dem Burgerrat zurückgetreten, um sich voll auf die Arbeit in der Verwaltung und als Burgerschreiberin konzentrieren zu können. Mit grossem Aufwand und Fachwissen haben Cornelia und ihr Team in der Folge die Aufarbeitung der Datenbestände und Pendenzen der Burgerverwaltung vorangetrieben.

Ende Januar 2024 endete das Engagement von Cornelia bei der Burgerkorporation. Cornelias unermüdlicher Einsatz bei der Reorganisation der Burgerverwaltung war von unschätzbarem Wert. Sie war immer für alle da und hatte stets ein offenes Ohr. Wir werden ihre Präsenz, ihre Gutherzigkeit und ihr herzliches Lachen sehr vermissen.

Der Burgerrat und die Verwaltung bedanken sich für die wertvolle Zusammenarbeit und bedauern es sehr, dass sich unsere Wege nun trennen und wünschen Cornelia, alles Gute für Ihre Zukunft.

Verwaltung und Burgerrat

## Information Projekt Fernwärme 2.0

Das Projekt Fernwärme 2.0 schreitet zügig voran. Unter der Leitung von Gesamtprojektleiter Felix Glatz von EtaAlta GmbH, arbeiten verschiedene Fachspezialisten und -Planer an der Detailplanung und der Vorbereitung der Ausführung des nicht ganz trivialen Vorhabens.

Im Bereich des Sanierungsprojekts der Dorfstrasse werden Etappe für Etappe, in der Geschwindigkeit des Baufortschrittes des Baumeisters, laufend neue Fernwärmeleitungen verlegt und bereits einzelne Liegenschaften an diese neu verlegten Leitungen angeschlossen.

Verlegt werden Kunststoffleitungen mit Vor- und Rücklauf isoliert im selben Hüllrohr. Die flexiblen Fernleitungen isopex von Hersteller Isoplus sind mit Polyurethan-Hartschaum (PUR) vorisoliert und



bringen die Wärme schnell und ohne grosse Verluste von der Heizzentrale zu den Verbrauchern.



Die Leitungen werden zum Schutz in Sand verlegt und anschliessend genügend überdeckt, um vor Verletzungen und Kälte gut geschützt zu sein.



Im Bereich der Hausanschlüsse wird ein Standard-T-Stück (Abzweiger) eingebaut, verschweisst und anschliessend wieder wirksam isoliert.



Während der laufenden Grabarbeiten ist der Einbau eines Abzweigers für eine Liegenschaft viel günstiger als danach.

Wir reden dabei von **Einsparungen** im Bereich von **deutlich über CHF 5'000.00** pro Anschluss.

**Jetzt ist die Gelegenheit den Abzweiger günstig einzubauen. Melden Sie sich bei Bedarf.**

## Bauingenieur, Leitungs- & Tiefbau

Im Bereich des Leitungsbaus, bzw. des Tiefbaus arbeitet Sperisen Ingenieure GmbH aus Breitenbach an der Planung, Ausschreibung und der Umsetzung der Fernwärmeleitungen ausserhalb des Projektes des kantonalen Tiefbauamtes in der Dorfstrasse.

Aktuell läuft die Submission für den Leitungsbau in der Alten Strasse und bis zur Zentrale im Hollenweg, zu welchem die lokalen Tiefbauunternehmen ihre Offerten einzureichen eingeladen sind.

## Heizungsplaner, Detailplanung Heizzentralen

Im Bereich der Detailplanung der Heizzentralen konnte der Planer Vincent Steiner Gebäudetechnik aus Büsserach gewonnen werden. In den drei Zentralen sind nicht nur die teils neuen Kessel, Pumpen und Speicher zu integrieren, sondern auch die neuen Fern- und Verbindungsleitungen.

Aktuell läuft die Planung und Vorbereitung der Submission der Einrichtung der drei Heizzentralen (Schulhaus, Hollenweg und Dorfstrasse).

## Anlässe für Dittinger:innen 2024

Alle Dittingerinnen und Dittinger sind herzlich eingeladen sich die folgenden Daten unserer Anlässe zu reservieren:

### Arbeitseinsätze Sanerwägli

Datum: Samstag, 13. April 2024 (Vormittag)

Datum: Freitag, 3. Mai 2024 (Abend)

### Banntag

Datum: Samstag, 25. Mai 2024

Weitere Informationen finden Sie vorab in den *Burger Noochrichte* oder auf unserer Webseite 😊

## Die BKD vermietet

**Motorradabstellplatz** in der Tiefgarage an der Dorfstrasse 26, sofort oder nach Vereinbarung

- Miete: CHF 25.00 mtl.

Bei Interesse kontaktieren Sie **FUTURO Immobilien AG** unter Tel. **061 702 01 10**.